

JOURNALIST

Kegiatan Pramuka SMPN 3 Plered di Bumi Pancasila

Agus Subekti - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Oct 26, 2022 - 15:23



CIREBON - SMPN 3 Plered, Kabupaten Cirebon lakukan kegiatan Pramuka yang di laksanakan di Bumi Pancasila Cisaat pada hari Sabtu kemarin bersama para guru.

Supardan selaku pembina Pramuka SMPN 3 Plered menjelaskan, bahwa Sekolah di SMPN 3 Plered mempunyai program perkemahan dan pada hari

sabtu kemarin telah di laksanakan untuk mutu pendidikan karakter anak karena supaya lebih berani, lebih disiplin dan lebih maju. Selasa (25/10/2022).

Karena kegiatan pramuka ini menerapkan sistem perkemahan yang tertera di perkemahan yang rata-rata belum dilaksanakan oleh anak dan kegiatan ini akan di gembeng salah satunya keberanian dan kedisiplinan tentang waktu serta mutu anak yang harus kita tingkatkan salah satunya di perkemahan untuk mensosialisasikan lebih matang lagi kepada anak tentang pramuka bahwa di situ kita terapkan dalam kedisiplinan tentang pakaian dan tata cara dalam upacara.

"Alhamdulillah kegiatan pramuka SMPN 3 ini bisa terlaksana dengan baik serta di bantu oleh panitia dari para guru dan dari siswa. Kegiatan ini telah di laksanakan dari awal sebelum memulai kegiatan kita laksanakan upacara pembukaan dan upacara api unggun kegiatan ini sangat meriah serta bagus walaupun sedikit ada kendala karena cuaca hujan," ujarnya.

Kegiatan lainnya dalam perkemahan mencari jejak serta sampai penutupan perkemahan yang berlokasi di bumi pancasila dengan kegiatan ini yang tadinya anak-anak yang tadinya kurang disiplin sekarang ada perubahan sekarang bisa lebih disiplin dengan waktu setiap kegiatan apapun di sekolahannya.

"Kami berharap di sekolah ini bisa lebih maju dan bisa di kenal oleh kalangan luar baik dari tingkat SMP sendiri maupun dari pendidikan lainnya karena di SMPN 3 Plered ini mempunyai bakat-bakat siswa yang kompeten dan betul- betul mempunyai sifat-sifat mandiri dan bisa di kenal lagi di kalangan luar dan juga dari sistim anaknya atau pribadinya bisa untuk merubah dan betul-betul kedisiplinanya yang lebih keras," ungkapnya.

Kami selaku pembimbing pramuka yaitu kepada anak-anak semua khususnya siswa-siswi SMPN 3 Plered yang sekiranya kedepannya lebih dari yang sekarang di lakukan lebih apa yang belum kita laksanakan bisa di laksanakan lebih baik lagi dan bisa di kenal jadi pada intinya kita harus berjuang dan semangat baik di sekolah maupun di rumah agar tetap belajar dan belajar agar bisa membawa nama harum SMP N 3 yang tercinta ini," pungkasnya. (Bekti/Narsita)